

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Lima, Viernes 15 abril de 2005

Posturas

Natale Amprimo

Vicepresidente del Congreso

Saludo que se haya escuchado a la población, que en forma reiterada se pronunció por **un no rotundo a que retorne la bicameralidad**. Era riesgoso imponer este sistema parlamentario que no alcanzó los votos necesarios. Este tema ya no podrá ser visto sino hasta después de 2006. Considero que ganó la sensatez que implicó no insistir en un tema que no contaba con la opinión favorable de la mayoría de la población.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)